Doctor:

OTTO PATIÑO

DANILO RUEDA

Alto Comisionado para la Paz.

Asunto: INTENCION DE PAZ TOTAL LOS COSTEÑO Y LOS RASTROJOS COSTEÑOS

por medio de este escrito expresamos al gobierno del presidente Gustavo Petro, al Alto Comisionado para la Paz Otto Patiño y Danilo Rueda y a todo el departamento del Atlántico, nuestra voluntad de asumir compromisos y demostrar voluntad de paz, la cual define la política de Estado, preservando y garantizando la seguridad humana de los ciudadanos, a través de la solución definitiva del conflicto armado en Colombia, en el marco de la política de PAZ TOTAL.

Estos compromisos exigidos por el Alto Comisionado, en esta fase de exploración de voluntad de paz que hemos venido desarrollando desde hace mas de tres meses, son los siguientes:

- 1. Cese de las extorsiones que afectan a los ciudadanos y en especial a los comerciantes, los cuales son fuente de empleo y dinamizadores de la economía de las regiones.
- 2. Denunciar ante las autoridades a la delincuencia común o grupos diferentes que usen nuestros nombres para sabotear este compromiso de paz
- 3. Detener las muertes violentas entre nuestros grupos, y la de ciudadanos que por nuestros ataques o enfrentamientos terminen siendo víctima; así como también, la de aquellos que puedan desarrollarse contra las fuerzas militares o con la policía nacional en cumplimiento de su deber.
- 4. Se permitirá el ingreso libre de personas en los barrios de injerencia de nuestros grupos armados, eliminando las fronteras invisibles.

Este compromiso de cuatro puntos lo asumimos de manera inmediata, y hasta el día 31 de enero del año 2024. Periodo dentro del cual el gobierno nacional, el alto comisionado para la paz, y la ciudadanía en general, evidenciaran una reducción significativa en los actos delictivos de alto impacto que perjudican directamente la vida de los ciudadanos, en especial a los de la región caribe.

Con la finalidad que verifiquen nuestro compromiso y entrega a esta política de estado de PAZ TOTAL, muy respetuosamente le solicitamos la participación de la iglesia católica, iglesias cristianas, defensoría del pueblo y ONG. Así como también estudiar la viabilidad de solicitar una comisión accidental de congresistas pertenecientes a la región caribe, los cuales puedan ser testigos de nuestra voluntad de cambio y apoyen este proceso de PAZ TOTAL, ya que ellos viven en carne propia las consecuencias de los distintos actos delictivos que se cometen a diario en nuestra zona; una vez logrado el tan anhelado cambio, respalden al gobierno nacional en la implementación de políticas públicas tendientes a disminuir la pobreza y desigualdad social en nuestra región.

Dejando claro Que no me uno a nongunos de los (2) do x Garpos de la Cluded de asseronavilles no Alos costeros no los Pepes MP unica Patension es unferme ala pas votal.

Esta voluntad de paz total y este proceso de acercamiento y exploración, esperamos se traduzca en la instalación de respectivas Mesas de diálogos de Paz en los centros carcelarios donde se encuentran integrantes de nuestros grupos cumpliendo sus respectivas condenas, a su vez le solicitamos al ALTO COMISIONADO PARA LA PAZ, intervenir y velar que las autoridades juzguen dentro del marco jurídico legal correspondiente.

Lo anterior teniendo en cuenta que se vienen presentando persecuciones a las familias de los . líderes de nuestros grupos, muchos de ellos privados de libertad o con procesos penales o investigaciones solo por el parentesco que puedan tener con uno o más integrantes de nuestros grupos armados , lo que evidentemente se presenta como retaliaciones de los organismos judiciales hoy enemigos de la paz que buscan con esto incrementar el odio y la guerra, ya que estas personas también son víctimas de este conflicto.

Por último, y no menos importante, le solicitamos de manera muy respetuosa, el trato humanitario a todos los miembros de nuestros grupos, los cuales se encuentran en las distintas cárceles país, viviendo en calabozos con precarias condiciones y muchos con enfermedades a consecuencia de la reclusión en estos sitios.

Colombia necesita un cambio, todos tenemos derechos a segundas oportunidades, con compromiso y fe en la paz total

ens del 10 de noviembre del

Atentamente

GRUPO "LOS COSTEÑOS"

OBER RICARDO MARTINEZ **GRUPO "RASTROJOS COSTEÑOS**